

SÉPTIMO SÁBADO



Objetivo:

Identificar los valores que contiene la Biblia y aprender la importancia de practicarlos en nuestras vidas.

Resultado:

Una iglesia que da testimonio de que el Espíritu de Dios mora en ella y con él podremos tener una mejor relación con los demás.

Proyecto misionero de las clases: «Vivir por fe».

Énfasis del Nuevo Horizonte: Inversión.

Celebramos:

Dilo al mundo: en la comunidad.

donde nacen los valores

Tema: Vida cristiana.

Al director:

Este programa se puede realizar con entradas y salidas. Entregue el material a tiempo a cada participante para que puedan decirlo de memoria. Asígnele el color de ropa según el valor, puede prepararle un cartel con la imagen de lo que ellos van a representar. La introducción y la conclusión pueden tenerla una maestra y la Directora del Ministerio Infantil, respectivamente.

Sugerencias:

- ✓ Decore la iglesia con globos de diferentes colores o caritas felices con los nombres de los valores.
- ✓ Puede colocar carteles con mensajes o con los diferentes valores que se van a presentar durante el desarrollo de la programación.
- ✓ Prepare algunos regalitos para entregar en la puerta a los que asistan temprano (ver p. 34).
- ✓ Prepare una Biblia grande con cartulina de la cual los participantes sacaran los carteles con los valores.
- ✓ Prepare una calcomanía con la expresión: «Vivir por fe», para el momento del proyecto misionero.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/

color azul está asociado con la leatrad, la confianza y la fe. También nos recuerda el cielos es :srutragA

Introducción

Ante el incremento de la criminalidad, la injusticia y la falta de amor al prójimo, diferentes organizaciones se han unido para desarrollar programas de educación en valores, con el objetivo de promover una sana convivencia entre las personas y obtener como resultado una mejor sociedad. Con el paso de los años hemos visto cómo han ido despareciendo los valores que fueron instituidos por Dios y que son el complemento del mandamiento dado por Jesús: «Ama a tu prójimo como a ti mismo».

Es nuestro deber como cristianos dar a conocer al mundo que la base de los valores humanos esta en la Palabra de Dios, y con nuestro testimonio enseñar a los demás que Jesús es la solución a los males que prevalecen en nuestra sociedad. Esta mañana quiero invitarlos a que nos acompañen a descubrir aquellos valores que son los frutos que el Espíritu Santo pone en nosotros para que seamos de bendición a los demás. Veremos los ejemplos de los valores que practicaron algunos personajes de la Biblia, demostrando así ser cumplidores de la Palabra. ¡Bienvenidos!

Primer participante: Himno

El amor

(Vestido de rojo, con un corazón de cartulina roja en la mano y dentro escrita la palabra amor).

El amor es la esencia del carácter de Dios y es un don que nos otorga el cielo a través del Espíritu Santo. La Biblia dice: «Todas vuestras cosas sean hechas con amor» (1 Corintios 16:14). Este texto nos invita a que, al limpiar nuestra casa, realizar nuestras tareas, o si ayudamos a alguien debemos hacerlo con amor, no por el deseo de recibir nada a cambio, sino haciéndolo como para Dios.

El rojo representa la pasión, el amor; nos recuerda la sangre de Cristo y el gran amor de Dios mostrado hacia la humanidad al mandar a su hijo a morir en nuestro lugar. Puestos en pie cantemos el himno 207: *Dios nos habla*.

Segundo participante: Oración

La tolerancia

(Vestido de morado o púrpura con un cartel que contenga un dibujo de personas con varias nacionalidades y la palabra tolerancia).

Hay una linda definición de «tolerancia» que escuché en una ocasión: «La tolerancia es aceptar a los demás aunque sean diferentes a mí». «Aceptación» es la palabra clave, nos permite alcanzar los corazones de los solitarios y que se sienten rechazados. Moisés no solo toleró al pueblo de Israel por todas las quejas y acusaciones que le dirigían, sino que también oró por ellos para que el Señor los perdonara y les permitiera entrar a la tierra prometida.

El morado está asociado con la sabiduría, la creatividad y la diversidad. La unión de dos colores que son muy contrarios da como resultado el morado. Hoy te invitamos a unirte con aquellos que parecen muy contrarios a ti, aquellos que han sido rechazados solo por pensar, lucir y actuar diferente. Puestos de rodillas vamos a pedirle que el Espíritu Santo nos capacite para aceptar a los demás aunque sean diferentes a nosotros.

Tercer participante: Lectura bíblica

Obediencia

(Vestida de azul, un cartel donde este dibujado el cielo y la palabra obediencia).

La obediencia es cumplir con la petición que otra persona nos ha hecho, como cuando aceptamos la voluntad de nuestros padres y con amor la realizamos. La obediencia a Dios da como resultado bendición, esto lo podemos ver en la Biblia cuando Pedro, después de haber pasado toda la noche tratando de pescar, ya cansando y sin esperanza, obedeció la orden de Jesús de echar la red; cuando lo hizo, fueron tantos los peces que pudo pescar que tuvo que llamar a los otros discípulos para que lo ayudara a llevarlos.

El color azul está asociado con la lealtad, la confianza y la fe. También nos recuerda el cielo; es allí donde está nuestro Padre celestial, quien nos está preparando un hogar para vivir con él por la eternidad. Pero para llegar allá tenemos que ser obedientes. Vamos a ver qué dice la Biblia respecto a la obediencia, busquemos en el libro de Hechos 5: 29.

Cuarto participante: Bienvenida

La alegría

(Vestida de amarilla, con una llave amarilla y dentro escrito: La alegría).

La alegría es la satisfacción que se obtiene cuando hemos adquirido un bien. Hay una frase que dice: «La alegría es un tesoro que vale la pena llevar, se manifiesta con una sonrisa y contagia a todos de felicidad». (Invite a la congregación a repetir esta frase varias veces). La alegría es la llave que abre los corazones de aquellos que han perdido la capacidad de sonreír.

El amarillo significa alegría, y esta asociado a la adoración. También nos recuerda el oro. En el cielo, las calles son de oro, nuestras coronas también serán de oro. Cuando el rey David llevó el arca de Dios hacia Jerusalén dice la Biblia que lo hizo con alegría, y durante el camino adoró a Jehová a través de los sacrificios que le presentó. Proverbios 15: 13 nos dice: «El corazón alegre embellece el rostro [...]». Vamos a embellecer nuestro rostro compartiendo una sonrisa y un abrazo con quienes están a nuestro lado.

Música especial: (Aquí puede presentar varias intervenciones musicales).

Panorama global

Relato misionero: (Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Proyecto misionero: «Vivir por fe».

Aunque Dios lo llamó, y aunque el Nuevo Testamento a menudo lo pone como ejemplo de lo que significa vivir por fe, Abraham a veces flaqueó. ¿Qué lecciones debemos aprender de su ejemplo y cuáles no?

Como Abraham, muchas veces hemos fallado en nuestra constancia y en la manera de vivir nuestra fe. Esta semana esteramos orando para fortalecer nuestra fe. A continuación les entregaremos una calcomanía o pegatina para que la coloquen en la puerta para recordar cada día que debemos vivir por fe. También vamos a compartir ese mensaje con nuestros vecinos y amigos.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

La fe y la esperanza

(Vestida de verde, con un cartel que tenga un dibujo de la naturaleza y la palabra esperanza).

La fe es la confianza en algo o alguien. Como hijos de Dios tenemos fe de que nos ama, y la esperanza de que viviremos con él. No podemos agradar a Dios si no creemos que existe y que está siempre a nuestro lado, dispuesto a bendecirnos.

Abraham fue el padre de la fe, porque él creía en Dios y le obedeció cuando él le pidió que dejara su familia, incluso sin saber a dónde iba. Luego, el Señor le pidió que sacrificara a su hijo y el patriarca estuvo dispuesto a hacerlo porque tenía la esperanza de que Dios tenía el poder de resucitar a su hijo.

El verde es el color por excelencia de la naturaleza. Está asociado a la esperanza y la fe, porque al mezclarlo con otros colores, no cambia, mantiene su base firme, por eso se relaciona con la seguridad emocional. Como cristianos estamos llamados a tener fe en el Señor y salir a predicar a los lugares que él nos mande, teniendo la esperanza de que nos cuidará.

Nuestro relato de hoy viene desde...

Nuevo Horizonte

Perseverancia

(Vestido de naranja, con una antorcha en la mano, de cartón, con su llama encendida, y la palabra perseverancia). Somos perseverantes cuando nos esforzamos continuamente por alcanzar lo que nos hemos propuesto. La perseverancia es una parte importante en la vida cristiana, la Biblia dice: «El que persevere hasta el fin, este será salvo» (Marcos 13: 13). José es un ejemplo de perseverancia, se mantuvo fiel a Dios a pesar de haber sido alejado de su hogar cuando sus hermanos lo vendieron. Mientras estuvo en la cárcel siendo inocente, se esforzó por hacer siempre lo mejor y por eso Dios lo bendijo al hacerle el vicepresidente de la nación egipcia.

El color naranja está asociado al éxito, el ánimo y la determinación que son características que están vinculadas a la perseverancia. Esta mañana, Dios nos invita a utilizar estas cualidades y a ser constantes en el estudio de la Palabra y la oración para que podamos obtener la victoria.

División en clases

Informe secretarial

Honestidad

(Vestido de blanco, con una paloma hecha de cartulina y el letrero que diga honestidad).

Ser honesto significa que nuestro estilo de vida está en armonía con lo que pensamos y decimos que somos. Las personas honestas son sinceras, puras y saben practicar la justicia. Dios nos llama a ser puros de corazón, a mantener nuestra mente libre de hipocresías, vanidad, odio y venganza.

Zaqueo se convirtió en una persona honesta y pura cuando le entregó su vida a Cristo, por eso estuvo dispuesto a devolver la parte del dinero que había obtenido de forma injusta. El color blanco representa la pureza, inocencia y la bondad. Abramos nuestras biblias en Salmos 24: 4 (léalo en voz alta).

Quedemos divididos en clases.

Clausura del programa

[Uno o varios representantes de la Directiva de Escuela Sabática o el encargado de las publicaciones]

Club de Lectura: Al ver la perfección de la creación podemos estar seguros que es imposible que se haya creado por si sola es imprescindible un Creador.

Vamos a leer y comentar el **capítulo 7** del libro ¿Creación con Creador o ciega evolución? Veremos cómo Dios es tan poderoso que para él no hay nada imposible.

Leamos Job 38: 1-4.

«Entonces respondió Jehová a Job desde un torbellino y dijo: "¿Quién es ese que oscurece el consejo con palabras sin sabiduría? Ahora cíñete la cintura como un hombre: yo te preguntaré y tú me contestarás. ¿Dónde estabas tú cuando yo fundaba la tierra? ¡Házmelo saber, si tienes inteligencia!"».

Conclusión

A pesar de que existen muchos escritos que estimulan la práctica de valores, las Sagradas Escrituras son la única fuente confiable. Muchos dicen que nuestros valores dependen de nuestra cultura o creencias, pero esto está en total desacuerdo con la Palabra de Dios. Isaías 48: 17 dice: «Yo soy Jehová, Dios tuyo, que te enseña para tu provecho, que te encamina por el camino que debes seguir». Solo las instrucciones dadas por Dios nos garantizan la felicidad.

Himno final: Cantemos con gozo las notas del himno 208: ¡Santa Biblia!

Oración final.

Idea de Biblia y calcomanía, ver p. 30.

